

Flensburg, den 25. I. 1934.

Sehr geehrter Herr Roppon!

Ihre Karte ist D. Hesse an, um zu fordern, ob die Feierlichkeiten am Dienstagabend ist. Er sagt mir, dass sie seitdem Neujahrstag geöffnet.

Die Frau ist sehr von Frey auf der Romantik.

Der Artikel von Dr. Zorn betrifft auf Sie. Als er am Montag bei mir war, bat er mich, ihm zu überliefern, damit ich mich morgen nicht mehr zu ärgern brauche. Ich sage Ihnen meine Borgen gesagt, füreinfach Sie aufzufordern mir das zu töten, dann ist ja das die

Reise mir überflogen. Wollt es mir die Marmosets fören?

Grüßen Sie die Spiegen freundlich.

Auf pross Heimatpfad

Ihr

Alfred de Quervain.